

Resumen Viaje Ana Pessoa a Brasil

La Universidad de Zaragoza (UNIZAR) y su Facultad de Empresa y Gestión Pública (FEGP) están comprometidas con el fomento de la movilidad estudiantil y docente en Iberoamérica a través de la formalización de nuevos convenios, como los que se están gestionando con la Universidade Federal do Rio Grande do Norte (UFRN), Universidade do Estado do Rio Grande do Norte (UERN) y el Centro Universitario do Rio Grande do Norte (UNI-RN). Durante las visitas institucionales realizadas en julio y agosto de 2024, la profesora Ana Pessoa se reunió con autoridades académicas y presentó diversas actividades que refuerzan estos vínculos, destacando la firma de convenios que abrirán oportunidades para el intercambio académico y científico.

En el marco de la generación de sinergias, se llevaron a cabo actividades como exposiciones y ponencias sobre proyectos de innovación social y metodologías activas, dirigidas a estudiantes y profesores de las instituciones brasileñas. Estas iniciativas no solo enriquecen el aprendizaje, sino que también promueven un espacio de intercambio de conocimientos y experiencias, fortaleciendo así la colaboración internacional. Asimismo, se realizaron actividades específicas para atraer a alumnado y profesorado extranjeros, como cursos y minicursos sobre cocreación y gestión de recursos humanos, que contaron con la participación de profesionales de diversas instituciones privados y públicas de diferentes campos de actividad, como turismo, administración de empresas públicas y privadas, por ejemplo. Estas acciones son parte de un esfuerzo continuo por crear un ambiente académico multicultural y diverso, que beneficie tanto a la comunidad local como a los estudiantes internacionales.

A través de estas iniciativas, UNIZAR y FEGP buscan consolidar su presencia en Iberoamérica y fomentar el desarrollo de proyectos conjuntos que enriquezcan la formación académica y profesional de sus estudiantes y docentes.